

## EN BREVE

## BALONCESTO

## El tiro de cuchara revive en la Liga española

P. L. Faltaba un minuto y 42 segundos del segundo cuarto del partido entre el Barça y el Joventut. Chinanu Onuaku recibió una falta bajo el aro y el árbitro decretó dos tiros libres. Se dirigió a la línea, abrió las

piernas más de la cuenta y bajó el balón hasta la altura de sus tobillos. El pivót estadounidense de 26 años lanzó el balón con la técnica de la cuchara, un movimiento tan poco ortodoxo como histórico, de abajo hacia arriba y con destino al aro. Encestó ambos tiros. En los años 50 y 60, cuando el baloncesto estaba en plena evolución, muchos utilizaban esta técnica.



El pivót Chinanu Onuaku. E. C.

## CICLISMO

## Lefevere admite contactos entre Jumbo y Soudal

J. G. P. Tras destaparse la posible fusión entre los equipos Jumbo (Vingegaard, Roglic, Van Aert y Kuss) y Soudal (Evenepoel, Alaphilippe y Landa), Patrick Lefevere, mánager del Soudal, ha revelado que ha mantenido numerosas conversaciones en los últimos meses aunque no confirma que haya un acuerdo.

## POLIDEPORTIVO

## El Grupo, distinguido en los Premios Ciudad de la Raqueta

C. T. T. Los XII Premios Ciudad de la Raqueta ha distinguido al Grupo Covadonga como la mejor institución deportiva nacional de 2023. Este prestigioso galardón es un tributo al compromiso y la excelencia que la entidad gijonesa ha demostrado en el ámbito deportivo desde su fundación.

## El Bera Bera aplasta al Motive.co Gijón

## BALONMANO

Las fabriles tan solo fueron capaces de aguantar 15 minutos ante un cuadro donostiarra que demostró su gran calidad

## FRAN GAYO

GIJÓN. El Super Amara Bera Bera pasó como un huracán por el Pabellón de La Arena, llevándose por delante a un Motive.co Gijón que tan solo fue capaz de aguantar las primeras embestidas de la escuadra guipuzcoana. La derrota en este encuentro, que correspondía a la octava jornada, supone que el conjunto fabril siga con el casillero de puntos a cero tras cinco encuentros disputados.

La lesión de la extremo María González complicaba aún más si cabe la papeleta para las jugadoras de Guillermo Algorri. No en vano visitaba el feudo gijonés uno de los grandes candidatos al título liguero, que a la larga demostraría su enorme calidad con una ro-

tación de banquillo realmente potente.

Pese al 1-3 inicial con la actividad de Echeverría por parte visitante, el Motive.co encadenó sus mejores momentos con un parcial de 3-0 amparado en las grandes intervenciones de Aida González en la meta fabril. Un tanto de Paula Valdivia le daría la primera y única ventaja del partido al Motive.co, una renta que sería anecdótica, pero a la que se agarró el cuadro morado para plantar cara en el primer cuarto del encuentro.

Los latigazos de la zurda Malena Cavo y las habituales pérdidas de las gijonesas propiciaron las primeras ventajas importantes para el Bera Bera, que encontró en Elke Karsten otra fuente de anotación importante (6-11). Guillermo Algorri se vio obligado a pedir un tiempo muerto, aunque no sirvió para alterar la tendencia al alza para las donostiarras.

Dorotyya Zentai entró en pista para aportar algo de empuje al ataque local, huérfano de la inspiración de Rocío Rojas y Lorena Zarco, ambas muy bien anuladas por la defensa del Bera Bera. Pero los ara-



La local Dorotyya Zentai se prepara para lanzar. PALOMA UCHA

ñazos fabriles apenas hacían daño a un Bera Bera que se fue al intermedio con una importante brecha en el electrónico a su favor (11-17).

El Motive.co ya había cometido 13 pérdidas en el primer tiempo, cifra que calcaría en la reanudación. Por si fuera poco, el Bera Bera aumentó un par de grados su intensidad atrás para ampliar su ventaja gradualmente (14-22). Los go-

les de Paula Valdivia quedaban eclipsados por el juego coral de las vascas. Menéndez, Karsten y Erauskin siguieron haciendo daño con sus lanzamientos y contraataques, alcanzándose una máxima desventaja de 13 goles con el 20-33. Los últimos minutos fueron de simple inventario, finalizando el choque con un rotundo 23-36 en el marcador.

MOTIVE.CO GIJÓN 23  
BERA BERA 36

Motive.co Gijón: Aida Fernández, Lorena Zarco (2), Paula Valdivia (7, 2 pen), Lucía Laguna (1), Mina Novovic (5), Nayla de Andrés (2) y Rocío Rojas (2) - siete inicial - Raquel Álvarez (ps), Lisa Chiazgozie, Ana da Silva, Marta da Silva, Jurcleyde Perreira, Lucía Méndez (1) y Dorotyya Zentai (3).

Super Amara Bera Bera: Maadi Aalla, Mariane Fernandes, Emma Boada (1), Malena Cavo (5), Maitane Echeverría (4), Giuliana Gavilán (1) y Haizea Urretbizkaia (1) - siete inicial - Alice da Silva (ps), Esther Arrojería (4), Alba Menéndez (5), Elke Karsten (6, 2 pen), Lyndie Tchaptchet (2), June Loidí (1, 1 pen), Anne Erauskin (5) y Carmen Arroyo (1).

Parciales: 2-3, 4-5, 5-7, 6-9, 9-14, 11-17 (descanso), 12-19, 14-22, 16-24, 18-27, 20-31 y 23-36.

Árbitros: Abel Juncal y Ángel Mateos. Señalaron 4 exclusiones a las locales: Rojas, Chiazgozie (2) y C. da Silva, y 4 a las donostiarras: Arroyo, Cavo (2) y Echeverría.

Incidencias: unos 150 espectadores en el Pabellón de La Arena.

Guillermo Algorri reconoció tras el partido que «hoy no hemos estado bien». El técnico del Motive.co Gijón argumentó que «hemos aguantado bien al principio con cara de querer competir, pero volvemos a la canción de ver lastrada nuestra confianza cuando comemos fallos». El Motive.co Gijón recibirá el próximo sábado a partir de las 19:00 horas a otro transatlántico de la categoría como el Atigco BM Elche.

## El Telecable pide mejoras legales para acceder a patrocinios

## HOCKEY PATINES

J. L. G. El pasado domingo día 17 el Telecable Hockey se proclamaba campeón de la Supercopa de España frente al Vila-Sana, el decimoséptimo título de su historia. Ayer, jugadoras, directivos y cuerpo técnico acudieron a la sede de la Presidencia del Principado, donde el grupo fue recibido por el jefe del ejecutivo regional, Adrián Barbón, con el que estuvieron departiendo durante más de una hora.

La charla con el presidente del Principado sirvió para que un club señero de la región pusiera encima de la mesa algunas de las

problemáticas a las que se enfrenta y pudiese dialogar con Adrián Barbón sobre posibles soluciones. «Hablamos de cuestiones de financiación, pero no de pedir más subvenciones, sino de abrir otros canales. Un ejemplo es la Ley de Mecenazgo o cambios en la Ley del Deporte que nos permitan mejorar», afirmó José Luis Souto, presidente del telecable Hockey.

El club tendrá ahora una rueda de tres reuniones con diferentes responsables del Gobierno regional para abundar en estas cuestiones y tratar de buscar soluciones que les permitan seguir creciendo.



Adrián Barbón posa con la camiseta que le regalaron las jugadoras del Telecable. ALEX PIÑA